



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Estela Martín, abogada : “Será clave que el Tribunal Supremo aclare la problemática sobre los despidos por enfermedad”

Reducción de jornada, indemnizaciones por despido improcedente, auge de la IA, más permisos que se aprueban que pagan los empresarios, en un entorno cada vez más complejo, este es el escenario que Estela Martín, abogada y Dircom de Sincro, ha ido explicando cada domingo para los lectores de *Economist & Jurist*, con su rigor y conocimiento de algunas sentencias relevantes.

En esta ocasión, hacemos este mes de agosto [un análisis de la coyuntura laboral con esta jurista](#), presidenta de la sección de igualdad del ICAM desde 2023 y experta en compliance laboral, como lo refleja una obra publicada sobre esta materia

Su diagnóstico sobre la situación que vivimos es bastante realista. Hay demasiadas normas para las pymes y quizás es el momento de reflexionar si esa normativa laboral se adecúa al marco empresarial adecuado. También cree que espera un otoño caliente por el creciente marco normativo en el que, ante la conflictividad de los despidos por enfermedad, espera que el Supremo se pronuncie y

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |